
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die meisten Tiere auf dem  gehören zum Vieh.

Nur Hunde und Katzen gehören nicht dazu.

Zum Vieh gehören vor a�em die

, Schafe und Ziegen.

Die hält man wegen dem Fleisch und der Milch.

Von den Schweinen und  braucht man das Fleisch.

Zum Federvieh gehören vor a�em die Hühner und die .

Die hält man wegen der Eier und wegen des Fleisches.

Auch die Federn kann der  verkaufen.
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